



京都市 相澤 優三子

一〇三社、目標達成いたしました。これも専任幹事をはじめとする役職者、会員各位の多大なるご尽力の賜物と深く感謝申し上げます。今期は「普及活動は尊く、楽しいもの」を掲げ、普及活動が辛くならないように、チーム活動に重きを置いて活動してまいりました。チームリーダーとの月一回のミーティングを通じて、綿密なコミュニケーションを図り、役職者全員で想いを共有し、一致団結して目標達成を目指せたことが、楽しく達成感のある普及活動につながったと考えております。今後も一号単会の誇りを持って活動して参ります。



福知山市 柳川 聡

福知山市は今期の目標一〇八社でした。それは昨年度一〇五社より少しでも成長している証を作れたからです。でも本音は昨年度と同じ数字にしかたつた、だつてそつちの方が達成しやすいから。でも現状維持は衰退でしかないという思いを奮い立たせ今期がスタート。十月くらいから退会ラッシュ。一気に九四社までなりました。そんな中、役員さんや会員さんのおかげで少しずつ社数を回復し目標を無事達成することができました。また京都府執行部の皆様、水谷地区長には大変ご尽力いただきました。本当にありがとうございました。



京都市中央 津田 眞由味

皆様へ心から感謝を申し上げます。達成まで決して楽な道のりではありませんでした。苦しく辛い日々でした。しかし、その本は全て自分が招いた事に終盤やつと気づきました。一番大事な事を会長職を通して学ばせて頂きました。「決断力と努力」そして組織の仕組み、計画、伝え方！私は不器用で全く出来ておらず、会員の皆さんへ大変迷惑をかけてしまいました。しかし、人を頼り任せる実践で、苦しくとも最後まで決して諦めずに走り続ける事が出来ました。最後は会員皆で力を合わせ達成できました!!本当に嬉しかったです!!心から感謝です!!



京都市南 井上 真由美

会長職三年目の最終年度、一〇三社の目標をおかげさまで達成することが叶いました。目標としてきたのは、役職者が純粹倫理の実践に基づき、心から喜んで実践に取り組むこと、自然に仲間が増えることです。そんな思いを皆でスロウガンにしました。個性豊かな京都市南のメンバーは、あたたかい心を持った思いやりの深い人の集まりです。失敗しても又立ち上がって一緒に前に進んでいく、その繰り返しで大事であることを学びました。多くの人に支えていただき、愛される会になりました。心よりお礼申し上げます。



京都洛南 小田原 伸行

今期目標一七〇社に対して幹事、会員の皆さまには日々の活動に御尽力頂き感謝申し上げます。目標一七〇社を達成出来、京都府全体の揺るぎない一〇〇〇社に貢献出来たこと嬉しく思います。今期は会長最終年度という年で、多くの経験をさせて頂きました。過去二年間で一番苦しい時期でした。退会者が多く月々の目標を達成するのが困難で、気持ちが悪く落ちた時期もありましたが、幹事の皆さんに支えて頂き、乗り越える事ができました。何より、一人一人が責任を持って会運営に携わって頂いた事、組織化が進み安定したMSを開催出来た事は、大きな自信となりました。あつという間の三年間でしたが、皆様に支えて頂いた三年間でした。ありがとうございます。



京都市西 小池 豊

今年度末、会員数一三五社を達成する事ができました。これは西の会員の皆様お一人一人のたゆまぬ実践と温かな支えのおかげです。心より御礼申し上げます。しかし、私たちの目的は数字の達成そのものではありません。純粹倫理を学び、日々の経営に実践し続けることで、自己成長、企業の発展、地域社会に貢献し、日本創生の一翼を担うことにあります。共に歩んでいただく西の会員の皆様を、私は会長として心から誇りに思います。これからも共に学び、高め合い、未来を切り開いてまいります。本当にありがとうございます。



京都市東 小島 信太郎

三年連続で特別行動旗を獲得した二代目大西用子会長から引き継いで始まった一年は、圧倒的苦難の連続でした。それでも明朗を失うことなく、前向きに進んで来られたのは、圧倒的に個性的で愉快な京都市東の仲間たちのおかげでした。そんな仲間が声をかけて呼んでくれた未会員の皆様を、全力でお迎えする圧倒的なモーニングセミナーを創りあげていくことが会長・専任幹事を先頭とする役職者の努めだと確信しました。まだまだ道半ばですが、これまで何度も苦難を福門に変えてきた京都市東が、シンに圧倒的な単会に近づけるよう一丸で頑張ります!!



京都市北 桃井 康行

令和七年度年度末目標一〇社達成!!みなさんありがとうございました!!なげ仲間を増やす活動をするのかを自分にも会員さんにも問いかけてきました。仲間が増えれば増えるほど自身が磨かれ、成長していくからですね。京都市北の会員さんはスロウガン通りに明るく、楽しく、仲間と共に成長されました。その通過点に普及活動があつたと思います。向かう方向が一つになったからこそ、チームワークの良さが存分に発揮できた結果だと感じています。自社でも同じ様に、向かう方向を決めて、必ずやり切る強い心を持ち続け、実践していきましょうね。共に学び共に来えましょ!!



京都伏見 笹原 堂弘

令和七年一月にスタートした京都伏見倫理法人会が、初年度の目標として掲げていた会員企業一三〇社を達成できたことを、心より嬉しく思っております。さらに各単会の中で、最も早くこの目標を達成できたという事は、私たち京都伏見倫理法人会にとって大きな励みとなる出来事です。これもひとえに、会員企業の皆さま一人ひとりのおかげです。心より感謝申し上げます。これからも、私たちのモットーである「クセになるモーニングセミナー」を言葉に、学んで実践し、明るく元気な前向きな会づくりをみんなで進めてまいります。

つなぐ和 号外 開設記念号

京都 嵐山 準倫理法人会



一般社団法人 倫理研究所 京都府 京都嵐山準倫理法人会 開設式典

京都嵐山準倫理法人会 開設のご挨拶



向夏の候会員の皆様におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。また平素は倫理運動にご理解、ご協力を賜り誠にありがとうございます。

六月二十八日、京都府倫理法人会で十単会目となる京都嵐山準倫理法人会が開設式典を迎えることができました。開設にあたり多くの会員様にご支援を賜りましたこと、心より感謝申し上げます。京都嵐山の地に活動拠点をという声は令和五年と六年度、単会会長と京都府執行部のビジョンミーティングの中でご意見をいただき候補地に上がりました。そして京都府歴代会長会をはじめ、倫理研究所本部にも許可をいただきスタートをすることができました。

令和七年度に入り、本格的な会場探しが始まりましたが、事前調査により候補地に上がった三ヶ所の会場の使用が叶わず、開設実行委員会の水谷実行委員長、田中副実行委員長、川島幹事長、清久副幹事長、田中副会長は会場探しに嵐山の各地へ訪問、交渉を重ねていました。会場探しが大変な中ではありましたが、新単会会長に京都伏見倫理法人会から柴田和昌氏、専任幹事に伊澤友秀氏の主要役職者を輩出していただきました。そして京都市西倫理法人会からは現役役職者をはじめ、

嵐山周辺に近い会員の移籍希望を快く承諾していただき、更に会場探しや運営サポートをしてくださいました。両単会のご支援とご理解が京都嵐山の誕生の第一歩になり、共に学ぶ仲間への「頑張り」という力強く熱いエールとなり、実行委員会の推進力となって、開設までの道を歩むことができました。

新しい単会が生まれることは、京都府倫理法人会にとって「子」を生み出し育てることになります。子を産むには痛みや苦しみもあります。その母である母体の痛みや苦しみに、不安は出産と同時に大きな喜びと希望に変わります。また生まれた子は希望に満ち満ちて、産声をあげて生まれてくるのです。生まれてから成長していく子の歩みは、親にとって喜びもあり、不安もあることでしょう。京都嵐山準倫理法人会は今まさに産声を上げた「子」そのものです。

新しい活動拠点である嵐山の地に、ここから純粹倫理の燈火を高く掲げ、新しい仲間創りを推進し、地域社会の発展に寄与できるよう、初めの一步を歩むことができました。例えるならば、今は土に種を蒔いて発芽したばかりです。ここから根っこを強く育て、そして花を咲かせる日まで、皆様の温かいエールが土壌となり光となり、水となり、多くの栄養をたくさんいただかなければなりません。どうぞ今後とも京都嵐山準倫理法人会をよろしくお願い申し上げます。全単会会長をはじめ、ご支援ご協力いただきました皆様へ心から厚く感謝申し上げます。結びに、皆様の益々のご健勝とご多幸、企業のご繁栄を祈念申し上げます。ご挨拶いたします。

役員メッセージ

令和七年六月二八日、京都嵐山準倫理法人会開設に向け、五月二八日五〇社の達成となりました。今回、新設単会の立ち上げは、水谷嘉宏開設実行委員長を中心に、京都府倫理法人会が全力でサポートをしていただいたお陰であり、六月一七日、二四日とプレモーニングセミナーを開催に至ることとなりましたこと、改めてこれまでのご尽力に感謝申し上げます。

開設後に目指す一〇〇社正単会誕生への道のりは、決して簡単ではありませんが、まずは、倫理法人会の主軸である、経営者モーニングセミナーを、正しく真心に開催することに注力し、ご参加いただいた皆様のお仕事やご家庭の発展に、少しでもお役に立てるよう努力致します。

新たな組織活動の運営にあたり自分自身が役職者の皆様、会員の皆様にご心合わせ、単会名を汚すことなく、明朗闊達な気持ちで取り組む所存です。

どうか今後とも、ご指導ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



会長
柴田 和昌

この度は京都嵐山準倫理法人会の開設、誠にありがとうございます。この日に至るまでの柴田会長をはじめとした役職者の皆様、会員の方々のお力添えに心より感謝申し上げます。今回は会の立ち上げの発表から開設までの時間が短かったにも関わらず、一気呵成にやり遂げられたことは見事と言つほかありません。これ偏に中心者が覚悟を決め、様々な困難を前にしながらもブレることなく一貫して普及に取り組んでいただいた成果でしょう。

嵐山は言わずと知れた京都を代表する場所の一つであり、全国でその名を知らない人はおりません。そのような象徴的な地に新たな倫理法人会の拠点が出来たことは、今後の京都府倫理法人会にとっても大きな意義を持つはずで、とはいえ、今回は準倫理法人会の開設であり、まだ新たなスタートを切ったばかりです。是非とも今回の開設を機に京都府内に更に倫理を拡げる活動にお力添えいただき、満月が橋を渡るように京都府内に倫理を行き渡らせていただければ幸いです。

この度は誠にありがとうございます。



一般社団法人倫理研究所
法人局 普及事業部
近畿方面 方面長

内田 靖士



一般社団法人倫理研究所
法人局 普及事業部
近畿方面 副方面長

小池 伸悟

方面長・
副方面長
開設祝い
メッセージ



専任幹事
伊澤 友秀

京都嵐山準倫理法人会専任幹事を拝命致しました伊澤友秀と申します。

新単会開設準備と専任幹事のお話をいただいた時、倫理法人会に入会してまだ日の浅い私に務まるのか？と不安な気持ちも有りましたが、京都伏見倫理法人会でお世話になった柴田会長を一番近くで支えたい、そして柴田会長と共に新単会を盛り上げることで自身の成長につなげたいとの気持ちでお受け致しました。

タイトなスケジュールの中で、準備ではありましたが、開設実行委員会、他単会の皆様、新しい方をご紹介頂いた方など多くのご支援・ご協力のもと新単会を開設することができ本当に感謝しております。

会員の皆様と共に素晴らしい単会にしていきますので今後ともどうぞよろしくお願い致します。



事務長
淵本 翔太

この度、京都嵐山準倫理法人会事務長を拝命しました淵本翔太と申します。

私は、倫理法人会にゲストとして三、四回しか参加したことがない未会員でしたが、同じく京都嵐山準倫理法人会のMSリーダー近藤雅也さんからのお話を受け、ぜひチャレンジしてみたいと思い、このお役を受けさせていただきました。

まだ倫理法人会がどのような場所なのか、どのような目的があつて活動しているのか分からない部分もあるのが現状です。

近藤MSリーダーからの期待、皆様のサポートを受けながら、事務長として努力し、人間としても成長してまいります。

京都嵐山準倫理法人会は柴田会長をはじめ、色々な方の協力があつてこそ立ち上がった単会です。皆様と共に、素敵な単会にしてまいります。



MSリーダー
近藤 雅也

京都嵐山準倫理法人会のモーニングセミナーリーダーとして、皆さまと共に新たな一歩を踏み出せることに心より感謝申し上げます。

私の願いは、誰もが自らの役割に誇りを持ち、互いを尊重しながら、調和の取れた笑顔あふれる活動を築いていくことです。そして、柴田会長のもと、一丸となって単会運営に取り組み、会員の皆さまそれぞれの事業発展にも力を合わせて邁進してまいります。

その積み重ねが、やがて地域に根ざした信頼と絆を生み、単会の確かな成長と発展へとつながっていくと信じています。共に学び、共に実践し、より良い未来を創造してまいります。

経営者 **参加無料**
モーニングセミナー
毎週火曜日 あさ6時半から

最新のセミナー情報
公式 HP で配信中！
今すぐ CHECK
kyoto-rinri.com/schedule/



MS 朝礼 AM 6:00~ ※5分前にはお越し下さい
セミナー AM 6:30~7:30
朝食会 AM 7:40~8:30



会場
ホテル京都エミナース
☎ 075-332-5800
京都市西京区
大原野東境谷町2丁目4



主催 京都嵐山準倫理法人会

☎ 075-551-1500 〒605-0907 京都府京都市東山区問屋町通五条下る西橋町470